

Santiago, 29 de Agosto de 1973,

Señor
Radomiro Tomic
Ahumada 312 Of. 1017
Presente

Estimado Radomiro,

Cumple el penoso deber de llamarte la atención sobre el daño que al Partido has causado con la carta pública que enviaste al General Prats, destacada especialmente hoy por la prensa que con más encono nos combate.

Creo sinceramente que tu juicio es equivocado, porque en mi concepto Prats -con intención o sin ella- sacó al Ejército de su rol profesional y lo fue llevando a una actitud de apoyo político al Gobierno, con lo cual puso en serio peligro la unidad de las Fuerzas Armadas, que es el mejor seguro contra el peligro de guerra civil.

Lo grave es que, al hacer pública esa opinión personal tuya, que no interpreta en absoluto la del Partido, en el fondo contradices los planteamientos reiterados que la Democracia Cristiana ha venido haciendo en orden a que las Fuerzas Armadas no deben dejarse utilizar por el Gobierno para cubrir con su aval una política partidista. Ante la opinión pública y en las propias Fuerzas Armadas, la actuación de Prats se identificó en el último tiempo con lo que la Democracia Cristiana ha condenado públicamente.

Aumentan la gravedad de tu carta las afirmaciones que en ella haces de que "entre todos estamos empujando a la democracia chilena al matadero" / y respecto a la / ola de "cegueda moral, irresponsabilidad, debilidades y claudicaciones" que sería "obra de todos los sectores", conceptos que significan colocar a la Democracia Cristiana en el mismo plano de culpabilidad que la Unidad Popular y la Derecha, lo que considero, en conciencia, una imputación ligera, gratuita y absolutamente injustificada.

//.-

A fin de evitar mayores confusiones en la opinión pública y en nuestras propias bases, me he visto en la necesidad de hacer público que tu carta no interpreta la opinión del Partido.

Cordialmente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente Nacional
P.D.C.

www.archivopatricioaylwin.cl